



Irapuato, Gto. 15 de septiembre de 2022

“Dios nos llama a todas y todos a la construcción de su Reino de justicia y amor, y estamos invitados a responderle haciendo que nuestra espiritualidad y acción se transformen en nuestra vocación. No está de más aceptar la invitación a que nuestras escuelas sean semilleros de vocación: a la vida, a la fe en Jesús y su evangelio, a una humanidad siempre mejor, al estilo de ser marista, como María; de ahí que hacemos nuestro el lema: “Cuidar y generar nueva vida”. Hno. Luis Felipe González, Provincial México Central.

Estimados Padres de Familia y Alumnos de Nivel Medio Superior:

Es un gusto para mí poder saludarlos y desearles que se encuentre bien. De acuerdo a nuestro calendario de actividades, el próximo lunes 19 de septiembre está programada la entrega de calificaciones a alumnos. Como ustedes saben estamos migrando del Sistema Marista al SIGeM, y esto ha provocado hacer algunos cambios, los cuales han retrasado nuestro trabajo. Es por esto que hago de su conocimiento que la entrega de calificaciones será el próximo viernes 23 de septiembre.

Ofrecemos una disculpa por el retraso y esperamos contar con su comprensión.

Agradezco la atención prestada al comunicado.

MARTHA GUADALUPE HERNÁNDEZ SILVA
DIRECTORA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR